



El movimiento estudiantil se moviliza en la defensa de las Humanidades

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El Bloque Estudiantil Unitario (BEU) ha iniciado una nueva campaña en las facultades y escuelas de la Usal en defensa de los estudios humanísticos, estrategia que incluye la colocación de carteles reivindicativos en los tablones de anuncios de los centros académicos. El BEU coincide en este sentido con el mensaje que vienen abanderando los decanos de las diferentes facultades humanísticas de la Universidad de Salamanca, ante el falta de apoyo y los recortes que vienen padeciendo estas carreras en los últimos años. Precisamente, la Facultad de Filología acogió en marzo la reunión nacional de los decanos de Letras de España, que se posicionaron con contundencia en defensa de los estudios humanísticos.

El Bloque Estudiantil Universitario ha irrumpido con fuerza en el frente estudiantil, dado que convocó el pasado 22 de octubre una huelga general contra la Lomce y el decreto ministerial que quiere combinar grados universitarios de tres años con másters de dos años de duración.